



El sábado día 5 de mayo se celebró un emocionante partido de fútbol sala entre dos equipos de impresores y librerías en pabellón polideportivo Salto del caballo

El domingo, día 6, Festividad de San Juan Ante Portam Latinam, se celebró la Misa en el Convento de Santa Clara, la cual fue presidida por el Reverendo Padre Superior del Seminario.

Ese mismo día celebramos, como novedad este año, la COMIDA DE HERMANDAD en el restaurante "Olrey", al final de la misma se hicieron entrega de los trofeos de pesca, mús y parchís, seguidamente se celebró un sorteo con los regalos donados por diversas entidades, para terminar con un baile fin de fiestas, amenizado por un grupo musical

Avanzando los días a la mejoría del tiempo, concretamente el día 17 de junio, se organizó una excursión al Monasterio de Piedra, así como al Monasterio de Santa María de Huerta, los excursionistas pudieron apreciar lo maravilloso que es la naturaleza, el día fue completo, pasando un hermoso día de hermandad.

